

**PEÑA NIETO
INVERSIÓN DE
MIL MDP EN
PERIFÉRICO
DE SLP.**



Peña cumple en SLP con uno de sus 266 compromisos

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

El presidente inaugura ampliación del anillo periférico en la entidad

Con una inversión de mil millones de pesos, el presidente Enrique Peña Nieto inauguró la ampliación y modernización de los tramos norte y poniente del anillo periférico de San Luis Potosí, uno de los 266 compromisos que firmó ante notario público como candidato.

“Hoy entregamos un compromiso más, un compromiso que hoy se cumple y que me da gusto entregar a los potosinos”, dijo ante cientos de personas, acompañado por el gobernador Fernando Toranzo y el secretario de Comunicaciones, **Gerardo Ruiz Esparza**.

El 9 de mayo de 2012, el mandatario firmó ante notario público el

compromiso de ampliar y modernizar el anillo periférico de San Luis Potosí. Inaugurada ayer, la construcción, que cuenta con una longitud de 19.2 kms con cuatro carriles e incluye la construcción de 11 pasos superiores vehiculares, beneficiará directamente a un tránsito diario estimado en más de 16 mil vehículos. “Estamos entregando una obra de infraestructura carretera muy importante”, dijo.

El pasado 6 de marzo arrancaron formalmente las campañas políticas de los candidatos a la gubernatura de San Luis Potosí. Entre otros, buscan el cargo la senadora con licencia Sonia Mendoza Díaz, quien venció en la interna del PAN a Alejandro Zapata Perogordo; Juan Manuel Carrera López, de la alianza PRI-Verde-Panal; y Fernando Pérez Espinoza, de la alianza PRD-PT-Conciencia Popular.

Durante el evento, el gobernador Fernando Toranzo aseveró que ésta “no es una gira convencional” en la agenda del presidente. “El valor que los potosinos le asignamos a este encuentro con usted, tiene que ver con la oportunidad de tomar nuestro lugar en el enorme esfuerzo que está haciendo su gobierno por poner a México en movimiento”, soltó.

“Hoy entregamos un compromiso más, que hoy se cumple y que me da gusto entregar a los potosinos”

.....
Enrique Peña Nieto
Presidente de México



ENTREGA. Enrique Peña Nieto, ayer, en San Luis, al inaugurar anillo periférico.

OFERTA EN EL CER
EL FINANCIERO
Ofrece GRC mil 250 mdp más que CadenaTres
Subasta de 52 mdd frena caída del peso
INTERCARD